

parcours.txt

J'ai quitté l'Aéro, après 6 ans, en qualité de Maître Elbor pour intégrer-après concours, la Police Nationale où j'ai fait une carrière d'Officier
Ensuite, comme j'avais une ferme-loisir, en Morbihan, j'ai poursuivi mon élevage d'ovins en faisant aussi des voyages.

Je suis divorcé. J'ai deux filles qui vivent en ménage et trois petits enfants.

J'habite seul à Carnac.

Je fais du jogging, de la gym, des balades et des randos. Aussi, de la pêche à pied, les huîtres sont excellentes !

Il y a aussi les copains, une bonne et joyeuse bande. Et puis aussi, les voyages que j'adore !

En plus sérieux, je suis des cours d'informatique car je suis profane.
Et, Je suis membre d'une asso. qui oeuvre pour le Sahel.